



いよいよ12月。長く続いた灼熱の夏も終わり、人間界を騒がせた熊が冬眠に入る季節が到来!! 日暮れまでの時間がグンと早くなりました。マラソン大会も無事に終え、早いもので2学期も残すところわずかですね。

クリスマス、お正月、雪遊び、、、子ども達にとっては心躍るイベントが盛り沢山の冬休みが待ち遠しいことでしょう。皆様、どうぞ良いお年をお迎え下さい。



11月11日(土) ねごろっこまつり

コロナが第5類へ移行したことに伴い、4年ぶりに「ねごろっこ祭り」を開催することができました。子ども達に喜び楽しんでもらいたい一心で計画を進め、たくさんの方々の想いを実現でき、子ども達のはしゃぐ姿は運営陣の胸を熱くさせ、ひとしきり感慨深い1日となりました。本部役員を先導に専門部役員、なかよしキッズさん、そしてたくさんのボランティアの皆様のお力添えをいただき成し遂げることができましたことを深くお礼申し上げます。また保護者の皆様のご理解とご協力を賜り開催できましたことを育友会役員一同重ねてお礼申し上げます。



◇◇12月21日(木)に 古紙回収運動 を実施いたします◇◇

8時~16時(雨天決行)体育館にお持ち込み下さい。ご協力お願いいたします。

【1学期回収報告】・新聞紙:30kg・ダンボール180kg・雑誌:430kg 《合計金額:¥1,490》

ご協力ありがとうございました。

※収益金は育友会活動費に入れ子ども達の活動費に充当しています。



エコ推進部

◇◇エコ推進部ベルマーク活動◇◇



1学期収集報告
38863.7点



個人懇談日に、はさみと電卓持参で集結し番号振り分けや点数計算等の集計活動をしています。

※ベルマーク収集のご協力をお願いいたします。



ご協力ありがとうございました



待ちに待ったこの日!!!



制服・体操服
リユース



引き続きリユース回収
運動実施中です!

ご協力お願いいたします♡*~>9e



結成10年目!!

なかよしキッズ

What's Nakayoshi kids Group!



会長はご自宅でお料理教室を催されたり、ドッジボール大会までの約1ヶ月間練習をする子ども達に愛情いっぱいのおにぎり4升分を保護者4~5人と共に毎回作る。

なかよしキッズとは

子ども達の要望で発足された
根来小学校児童のための子供会

初代:23名の小学生で始まり
(現在)
小学生59名
ジュニア(中学生~30才)22名
シニア(大学生以上)4名

- イベント
- ドッジボール
 - 夏祭り
 - 秋祭り
 - ハロウィン
 - ボーリング
 - バーベキュー
 - クリスマス会
 - など
- その年々によって企画



なかよしキッズ発足の経緯

会長は密から”ばあば”とよばれている!!

17年前、お孫さんが小学生だった時、登校時間におはよう運動をしながら毎朝見守り活動をしてきた会長。
子ども達と毎日あいさつを交わしているとその日の顔色や表情から子どもの心情を見抜いてしまうまでに…。「つっぱっている子も話しかけてほしい、飢えている子が多い!」と感じていた。声かけを続けることで聞き流していた子もあいさつをするまでに、積み重ねた時間が信頼関係を築いた。いつしかお孫さんがつけたニックネーム『ばあば』を子ども達から呼ばれるまで慕われる存在となった。
別の子ども会を知っている子ども達が「自分達の子ども会があったらな…ドッジボールしたいっ!」と声を挙げ、会長は偶然目にした広報誌を見て、子ども達の要望を叶えるべく市役所に何度も何度も足を運び子ども会発足の手続きをしたのがチームのはじまり。
年会費は現在も変わらず1000円、子ども達のために寄付金を募りチームを運営する。
当時の小学生から続く『ばあば』の愛称は今や保護者や育友会関係者までもが『ばあば』と呼ぶ。



チームの掟

- ・あいさつ
- ・ありがとう
- ・感謝
- ・上は下をみる
- ・上に学ぶ

キッズ生さん
◆ばあばのおしゃべりはいつもおもしろい♡
◆優しいところと怖いところがある。心に残るメッセージをいつもありがとう♡
◆ばあばは、頑張らなあかん時は厳しくて、良いことは優しく褒めてくれる。優しい。
◆人前で喋ることが出来なかった。でも、最近ばあばが私に役をくれてから、前より大人前で喋ったり仕切ることが出来るようになってきた。

元リーダーさん
◆小4から友達と何とな〜く入った。良かった!! ばあばは厳しいけど、いつも優しくがある。年上感を出さずに優しく教えてあげてを意識してる。

ばあばへ♡(^-^♡)
♡いつもありがとう♡
♡いつも見てくれてるから頑張れる♡
♡長生きしてね♡
♡色んなイベントありがとう!♡
♡練習のとき、おにぎりやサンでます♡
♡沢山教えてくれてありがとう♡

【ばあばの手作り人気】
1.サターアングー
2.おにぎり
3.レモンのはちみつやつ

保護者様
◆ばあばにお世話になっている。だから何か行動を起こすとばあばが言えば行かない!!と無意識に思っている。
◆物事に行き詰まった時、ばあばが聞いてくれる。親よりばあばが話してくれた方が伝わることも多い。道を切り開いてくれる。
◆コロナ中もイベントありました。でも、感染対策の徹底ぶりから集まりがあったことでの感染は0です。ばあばが順を追って話をしてくれたからこそ。しっかりとした感染対策をとってくれたからこそ出来ました。

****市役所環境総務課****
「担当の部署が変わり地域活動など何も分からないところばあばにお声掛け頂きイベントがあると勉強しにきてます」
とお話ししました。

コロナで行事が中止になっても負けない精神
学校と流行情報の連携を密にし手洗い、うがい、消毒、厳行!
靴は毎回消毒を徹底してコロナに負けないイベントを行った。その徹底ぶりです感染者は1名も出なかった。今夏は流し素麺を掴むお箸、食べるお箸を使い分ける徹底された感染対策★

ねごろっこ祭りでは『くじ引き』『ボールでビンゴ』『おにぎり』『コロッケ』『ジュース』『おうどん』を出店
[取材をさせていただいて・・・]
友村様への取材依頼をしてから、こちらの不行き届きもあり、なかなか都合が合わなかったにも関わらずお忙しい中、快く今回の取材に応じて下さいました。また、相手が誰であろうと態度は変えない。言うことは言う! 分かり合えれば全力の大きな器で包み込んでくれる。そんな暖かさを、この短い期間でひしひしと感じさせて頂きました。
なかよしキッズ様は他人どうしの集まりではなくひとつの大きなファミリー。忘れかけていた昭和世代の良さ、大切なものを思い出させて頂ける…そんな感覚にさえる様な心温まる取材時間となりましたことをここで深くお礼申し上げます。
また、取材中明かされたご自身の大病。大手術から僅か1カ月での復活でドッジボール大会へ連れて行ってやる!!という行動力と信念。そこには、子供たちへの思いが溢れた揺るぎない大きな愛情をひしひしと感じるものでした。
今後も長く、会長の友村様をはじめ、なかよしキッズの皆様、保護者様に揺るぎない多くの幸あれ♡
多くの子供たちと関わるなかで・・・
「どこの子も皆私の孫や!」と仰る笑顔が印象的でした。

◎ご多忙の中、神対応『なかよしキッズ』さんへお邪魔させていただきました◎

《大人が手本を示し、上の子が下の面倒を見、下の子は上を模範する》過ごしていく中で信頼と尊敬が自然と身に付き、絆を強化する『なかよしキッズ』さん。

「叱る時はあっさり、ようさん褒めてほんで笑う! 毎朝あいさつしてたら元気あるかないかよう分かって! どこの子もみな私の孫!(その原動力は?) そりゃ愛やっ。! 笑」洞察力が鋭く分け隔てない細やかな気配りが行き届く会長。会長のお心遣いでごちそうしていただいたおうどんは、冷え気味の体と忙しい心に深く染み渡り、目に映る光景は核家族が当然となった時代の脳裏にほんわりとした懐かしさがよみがえりました。次から次へと訪れる方々が親し気に接している睦まやかなその光景がキッズさんには「祖母」、親御さんには「母」の存在と映り、懐かしい「大家族」を連想したのです。社交的で寛大なお人柄の「ばあば」が育む「孫」は10年経った現在100人に近づき、なおも増え続けています。得がたい経験は財産となり、その経験を培った「孫」達は『なかよしキッズ』の次世代を担う大切な架け橋となることでしょう。

子育てに不安や悩みを抱えている親御さん、お友達がたくさんほしい 思いきり体を動かしたい子どもさん、是非とも『なかよしキッズ』さんに足を運んでいただき人気の背景に何があるのかを、自ら見て、聞いて、実感していただきたいと思ひます。

会長、保護者様、キッズさん、ジュニアさん、シニアさん、取材にご協力いただき誠にありがとうございました。頂戴した貴重なお時間は大変有意義な時間となりました。

—広報部取材担当—

インタビュー

- ◆1年生男子
 - ①お兄ちゃんが入っていたから
 - ②ドッジボールをキャッチするところ
 - ③夏祭りと的当て
 - ④ボールを速く投げれる様になった
 - ⑤優しいところと怖いところがある
 - ⑥いつもありがとう
- ◆4年生女子
 - ①友達がやっていて楽しそうだったから
 - ②特になし、普通にしている
 - ④ドッジボールが上手なところ
 - ⑤友達がたくさんできた
 - ⑥怖いところもあるけど優しい、大好き
- ◆5年生男子
 - ①友達がドッジをしていて楽しそうだった
 - ②特になし
 - ④とてもドッジが強い
 - ⑤ドッジのルールを詳しく知れた!
 - ⑥頑張らなあかん時は厳しく、自分が良い時はほめてくれて優しい
- ◆6年生女子
 - ①お父さんお母さんが強制的に
 - ②優しくする
 - ④夏祭り、ハロウィン、クリスマスパーティーなど
 - ⑤特になし
 - ⑥場に合った空気を読んでくれる優しい人
- ◆保護者
 - 行き詰まった時、先輩ママのアドバイスをいただけるおかげで子供が立ち直る。ばあばに第三者として怒ってもらうことで親が言うより愛があり伝わる。なかよしキッズは『人と人との繋がり』。ばあばがいるから安心感がありコロナでも躊躇せず行事に参加できた。ジュニアはお手伝いに来る度「お帰りの(???)」と成長を喜んでもらえ、キッズに会うことでキッズは自然とジュニアを見習う。ジュニア・シニアには故郷(ふるさと)でもあり、成長を見せることがばあばへのお返しになっている。

